

Herr Rainer Schmitz schickte voraus sich mit dem heutigen Bericht kurz fassen zu wollen. Der Bericht ist der Niederschrift als **Anlage -1**-beigefügt.

Zum Schluss seiner Ausführungen wies Herr Schmitz noch den aktualisierten vorgelegten Projektstrukturplanes (PSP) hin. Die Änderungen sind marginal und ergeben sich hauptsächlich aus der Priorisierung von Projekten und der aktuellen Personalkapazität im Fachbereich.

Herr Dziendziol fragte nach wo dieser PSP online zu finden sei. Er konnte für sich feststellen, dass er nicht darauf zugreifen konnte.

Von der Verwaltung wurde zugesichert, den Zugriff zu ermöglichen.

Herr Piéla fragte nach ob die Hälfte des Sportplatzes der Steyler Mission zum Kloster hin oder zum Feld für die Asylbewerber zur Verfügung gestellt würde.

Herr Rainer Schmitz erläuterte, dass es sich dabei um die Fläche zum Feld handeln würde. Dies war ein Wunsch der Steyler Mission weil die Zugängigkeit zu den Containern über die Toranlage ermöglicht werden sollte. So kann die Hälfte zum Kloster hin weiterhin für ihre sportlichen Aktivitäten genutzt werden.

In diesem Zusammenhang wies er Piéla auf die marode Sicherungsanlage hinter dem Fußballtor hin, die zum Auffangen der Bälle dient. Diese sollte aus Sicherheitsgründen, auch wegen spielender Kinder, entfernt werden.